
 
 
 
A.VV. La Amistad 
 
Emplazamiento Plz. Olof Palme, asunto: Obra de 
acondicionamiento. 
 
Desde que en la década de los 80 se urbanizó el barrio de la 
Amistad íntegramente, quedo una pequeña zona incluida en lo que 
es el entorno y alrededores de la plaza de Olof Palme 1-2-12-13-14 
SIN URBANIZAR, ya que quedó un antiguo y pequeño solar en 
declive, a espaldas de los nº 1 y 2 con una casita de servicio de 
Iberdrola, aparte de lo que es la plaza que se instaló un pérgola que 
nunca funciono en el centro de la misma. 
 
Lo que la asociación de vecinos plantea para que se tenga en 
cuenta en una partida presupuestaria, es previamente un estudio de 
dicha zona con los departamentos de: circulación, vías y obras, 
urbanismo, parques y jardines y deportes para: 
 
1º que a espaldas de la Plz. Olfo Palme 1 y 2 se acondiciones un 
aparcamiento en superficie, desapareciendo la casida de Iberdrola y 
el declive del solar (se adjuntan fotografías de la zona). 
2º que en lo que es la plaza se estudie su remodelación para darle 
vida y actividades deportivas para los chavales, ya que en este 
momento solo sirve para que los coches aparquen.  
Para ello, cuando se inicie la vida municipal después de las 
vacaciones estivales, SOLICITAMOS una visita a la zona de todos 
los departamentos detallados para intentar entre todos, sacar el 
mejor aprovechamiento del terreno. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
A.VV. Zaidia 
 
Terminación del Jardín de Economista Gay. 
El jardín lleva 10 años terminado y lo que queda sin terminar esta 
sucio pues no se limpia. 
 
Hacer el Jardín comprendido en el interior de las calles Vicente 
Peris, Peset Aleixandre, Economista Gay, y Luis Crumiere. 
Dicen que lleva años expropiado y hay sigue el solar. 
 
Hacer los accesos a Peset Aleixandre desde Economista Gay y San 
Pancracio. 
No hace falta decir la mala situación de trafico en esa zona. 
 
Urbanizar y sanear todos los accesos del Camino de Moncada, sin 
comentarios. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
A.VV. Maritim-Aiora 
 
 
1º apertura de la C/ Berenguer Mallol por la C/ de la Industria a la C/ 
de Maestro Valls. 
2º Apertura de la C/ Guillem de Anglesola (realización del PAI 
aprobado desde hace mas de cuatro años). 
3º se solicito a Parques y Jardines la eliminación de las pistas de 
monopatín de la C/ Humanista Furió (existen dos) y no se ha tenido 
contestación. 
4º Se solicito a trafico y a la policia local la señalización de lo que se 
conoce como la Plz. De la calle de la Conserva cruce con 
Berenguer Mallol, dada la situación de cómo se aparca en todo su 
entorno y la peligrosidad que supone cruzarla, con el agravante de 
la proximidad de un colegio en la zona de mas de 1.500 alumnos, 
indica que se deben de tomar las medidas adecuadas,  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A.VV. Benimaclet 
 
PAI Benimaclet Este. Los equipamientos solicitados en dicha zona 
son: 
 
Casa de Cultura, solar grafiádo como SP, entre las calles Lliri Blau, 
Maestro Buenaventura Pascual y Greses. Este equipamiento viene 
siendo reivindicando desde hace unos cinco años por una 
plataforma que se creó compuesta por 22 entidades del barrio. 
Jardín de unos 4000 m2 junto al solar anterior. 
Aparcamiento subterráneo para residentes del Centro Histórico, 
bajo los dos solares anteriores. Este aparcamiento ya lo contemplo 
el Ayuntamiento en 1998, cuando quedo aprobado el PERI del 
núcleo histórico de Benimaclet. 
Zona deportiva de 1000 m2, entre Camino de Farinós, Avda. 
Valladolid, e Ingeniero Alberto Oñate. La Concejalía de Deportes se 
comprometió a ubicar a la Escuela de Futbol del Sporting Club de 
Benimaclet en dicho solar. 
Jardín entre las calles Poeta Ricart Sanmartín e Ingeniero Alberto 
Oñate. 
Suelo Escolar de 15000 m2, entre las calles Poeta Eduardo Buill y 
Ronda Norte y reivindicando por nosotros para Pabellón Deportivo 
Cubierto. El ayuntamiento nos envió el 23-05-07 / 008133, 
contestación dejando entrever la posibilidad de hacerlo. 
 
Otros reivindicaciones fuera del PAI: 
 
Plaza Emili Beut y Berenguer. Falta ajardinarla. 
Plaza sin nombre, entre las calles Poeta Ricart Sanmartí, Masquefa, 
San Columbano y Avda. Valladolid. Hay aprobado un parking y se 
tiene que ajardinar. 
Nuevo Centro de Salud. Se aprobó el pasado mes de febrero en las 
Cortes. Hay que ver si esta cedido. Se tiene que hacer un parking 
subterráneo al mismo tiempo. Lugar: calles Emilio Baró, Actor 
Ismael Merlo y Alfahuir. 
Solar escolar de cerca de 5000 m2 entre las calles Dolores Marques 
y Circulo de Bellas Artes. Solicitamos una Escuela Infantil. 
Solar situado entre las calles Arquitecto Arnau, Murta y Prudenci 
Alcó i Mateu. Esta grafiado como jardín,  
 
 
 



 
A.VV. Benimamet 
 
Reivindicamos desde hace años la construcción de un Centro de 
Día para personas mayores, para esta pedanía pues cada año son 
mas lo que necesitan este servicio, dado que cada año aumenta la 
población y la previsión es que seguirá aumentando. 
Existen varios solares grafiados por el Ayuntamiento como de uso 
publico en los cuales se podría construir dicho Centro. Los solares 
están detrás del Ambulatorio, situados entre las calles Benimodo, 
Senda Secante, Crisóstomo Martínez e Ingeniero Aubán. 
 
A la Comisión de Urbanismo del Ayuntamiento, le solicitamos que 
en la próxima revisión del Plan Urbanístico de Valencia, que 
actualmente está aumentando considerablemente la población en 
esta pedanía y seguirá aumentando mas cuando se construya en la 
zona de huerta afectada por el enterramiento de las vías del metro. 
Proponemos, estudien la posibilidad del traslado del actual Colegio 
Santiago Calatrava, que está en medio de la huerta, separado del 
pueblo por una carretera muy peligrosa en plena ruta de “Las 
Cañas”, que se traslade a la zona del Secante, donde actualmente 
hay un solar destinado para Equipamiento Escolar y que estaría en 
el centro de la población, pensamos que hay que hacer las cosas 
con vista al futuro y creemos que Benimamet tiene mucho futuro. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A.VV. Marxalenes 
 
1.- Rehabilitación Alquería Boro, situada en el Parque de 
Marxalenes, junto al campo de fútbol, para Centro Social del barrio, 
en el que tendrían cabida la asociación de mujeres, de jóvenes, de 
vecinos y otras asociaciones culturales. 
2.- Apertura de la Avda. Portugal con Avda. Burjassot, obstruida por 
el Colegio de Monjas. 
3.- Centro Salud Economista Gay. Por exceso de pacientes se 
necesita una ampliación o nueva ubicación, existiendo un amplio 
solar frente al campo de Fútbol, en Economista Gay. 
4.- Zona Ingeniero la Cierva. Solucionar el problema de las 
Alquerías y el entorno, con posibilidades de aparcamiento y jardín.  
5.- Bombas Gens. Solución definitiva del edificio y el entorno. 
6.- Eliminación del tapón de la calle Reus.  
7.- Inicio de la 2ª fase del Parque de Marxalenes, para su 
terminación, incluida la rehabilitación de la Alquería Boro, como 
Centro Social, y su entorno, y el compromiso por parte de la 
Universidad de la Experiencia de rehabilitar la casa Lluna para local 
de pensionistas y la Fabrica de aceite. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
A.VV. Tendetes 
 
Solicitamos de nuevo un loca para actividades lúdicas para jóvenes 
y mujeres, biblioteca, etc. Que a la vez podría servir como local para 
nuestros cursos y talleres. 
Por este motivo, pedimos que el solar de la calle Joaquín Ballester 
con calle Trainera sea revisado para este fin. 
Pedimos que se hagan aparcamientos subterráneos. Se planteo 
que se podrían hacerse bajo del Paseo del Gregorio Gea. 
Se rehabiliten Las Canchas Deportivas y todo el Espacio Deportivo 
del Paseo Gregorio Gea. 
El tramo del río Turia que va del Puente de San José a la Pasarela 
de Nuevo Centro, está intransitable de baches y barro, con agua 
acumulada de meses. Pedimos que se arregle. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
A.VV. Nazaret Unido 
 
1º Reurbanización de la Plaza del Levante. 
2º Mejor accesibilidad del paseo Levante en su tramo (Macarena – 
Centro de Salud). 
3º Finalización del Polideportivo II fase. 
4º Apertura de la calle Estivella – Bernabé García – Fco Falcons. 
 
 
 
 
 
Urbanismo: 
 
 
1.- Modificación puntual del P.G.O.U.V.: Construcción y ejecución 
de 60 –70 de V.P.E. de viviendas que con suelo Municipal esta 
previsto que se construyan en el solar de la Macarena, así como la 
revisión del P.G.O.U.V., que también afecta a las calles Jesús de 
Nazareno y Virgen de los Reyes respetando la trama urbana 
existente. 
Alegaciones aprobadas provisionalmente en Pleno en el mes de 
mayo y en espera que Conselleria las apruebe definitivamente para 
pasar de nuevo al Pleno del Ayuntamiento para su aprobación 
definitiva. 
 
2.- Apertura de la calle Estivella/Bernabé García / Fco Falcons 
(cambio de uso cultural a vial o de servicio). 
 
3.- Antigua Estacioneta: Recalificación de uso. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
A.VV. Parque Central Iturbi 
 
1.- Limpieza urgente de los solares militares de la calle de San 
Vicente Mártir nº 236 (parque de Ingenieros y Almacén de 
Intendencia). Dicha limpieza se solicitó en junio pasado al Coronel-
Delegado de la G.I.E.D., en Valencia, con copia a la Concejala de 
Parques , Jardines y Limpiezas del Ayuntamiento de Valencia y otra 
copia, por correo certificado, a la Gerencia de Infraestructuras y 
Equipamiento de la Defensa (G.I.E.D.) en Madrid. 
2.- Construcción de un nuevo Colegio Publico que sustituya al 
“Santo Ángel de la Guarda”, en barracones militares y aulas 
prefabricadas de betón. El suelo publico, debe revertir en servicios 
públicos, en ningún caso para la especulación (del ladrillo). 
3.- Sustitución de las obsoletas y rotas farolas de carretera, 
existentes en el tramo César Giorgeta, hasta la Cruz Cubierta. Se 
nos contesta una y otra vez alegando falta de disponibilidades 
presupuestarias. 
4.- “Acera de la Muerte”: Se dictó un Decreto de Alcaldía sobre 
expropiación y hemos vuelto a lo de siempre “Plan General de 
Ordenación Urbana”....El Defensor del Pueblo que ha admitido a 
trámite nuestra queja solicita del Ayuntamiento “previsiones”...... 
5.- Demolición del edificio en ruinas (con vallas del Ayuntamiento), -
chaflán Amparo Iturbi, calle de San Vicente. Es un edificio cuyos 
balcones cada día se desprende un pedazo. 
6.- Ambulatorio: Exigir la inmediata construcción de un ambulatorio 
dado que La Raiosa es un barrio con mas de ocho mil familias a las 
que atender. 
 
Podemos aportar, si se precisa, toda clase de antecedentes 
relacionados con nuestras peticiones sistemáticamente denegadas, 
por “silencio administrativo” o por las ya indicadas “falta de 
disponibilidades presupuestarias”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A.VV. Benifaraig 
 
En relación al asunto “Notificación Decreto”, es decir, “Un Centro 
cívico-social” para Benifaraig, solicitado con registro de entrada 
34187 al Ayuntamiento de Valencia, con fecha 10/11/2005, y con la 
contestación del servicio de Planeamiento con nº de expediente 
3001/1999/668 el 15/11/2005. 
Queremos hacer una aclaración al respecto, solicitábamos la 
construcción de un Centro cívico social, en la actual Cooperativa de 
San José, en la calle Ferrer i Binge, y que este Centro estuviera 
incluido en el Plan General Presupuestario. Pero queremos aclarar 
la terminología; nosotros no pedimos un centro cívico social, 
entendemos que es un centro exclusivo para personas de la tercera 
edad. Lo que solicitamos es un Centro Polivalente, entendiendo que 
este ultimo es un local donde tiene cabida tantas dependencias 
para los jubilados en la planta baja, como para otras necesidades 
sociales del pueblo en la primera planta. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
A.VV. Creu Coberta 
 
Urbanismo, zonas para urbanizar y acondicionar: 
 

- Plaza Escultor Frechina. 
- Solar Tomás de Villarroya esquina San Vicente. 
- Solar en la Avda. G. Aguilar esquina Bulevar Sur. 
- Solar antiguo parque de la Rambleta (Bulevar Sur). 
- Solar calle Tomás Sala (junto al centro de salud). 
- Apertura acceso C.P. José Soto Micó (infantil). 
- Remodelación Plaza Holanda. 
- Aparcamientos subterráneos en el barrio. 
- Arbolado en la calle Carteros (pares). 
- Paneles informativos de hora y temperatura. 
- Mejora del transporte urbano en nuestro barrio (líneas 

9,10,27,37 de EMT) y tranvía orbital.  
- Carril bici que una nuestro barrio con el centro histórico y zona 

universitaria. 
-  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



A.VV. El Palmar 
      
1. Transporte público  

• Equiparación tarifa y frecuencia EMT 

• Estudio línea tranvía ecológico Valencia El Palmar. 

2. Urbanismo 

• Revisión del plan de reforma interior del núcleo de El Palmar.  

• Pasos peatonales entre la acequia y la circunvalación, integración 
vegetal de  la acequia perimetral existente con un cinturón de zonas 
verdes por el exterior. 

• En la actualidad existen algunos edificios y construcciones que seria 
conveniente valorar y catalogar para su posible rehabilitación. 

• Iluminación de la carretera de El Palmar a la altura del cruce de entrada 
con la carretera nazaret-oliva. 

• Carril bici-peatonal desde el cruce con la carretera nazaret-oliva a El 
Palmar. 

• Mejora del trazado de la carretera de El Palmar hasta el cruce con la CV 
500 y los puentes. 

• Urbanización del tramo de calle, asfalto y aceras en la prolongación de 
la calle caudete hasta el puente de l’estell. 

 

3. Sanidad 

• Servicio de urgencias médicas en fines de semana durante todo el año, 
similar a las postas sanitarias de la playa, que podría ubicarse en el 
centro de salud de El Palmar. 

• Mayor asistencia ambulatoria durante la semana. 

4. Deportes 

• Adquisición de terrenos para la ubicación de instalaciones deportivas y 
culturales. 

5. Medio ambiente 

• Ajardinamiento del arbolado existente y replantación de faltas por todo el 
perímetro interior de la acequia que circunda la pedanía de El Palmar. 

• Servicio de limpieza de todo el contorno al núcleo de El Palmar como: 
Retirada de sólidos flotantes de las acequias perimetrales y mayor 
limpieza viaria de las calles “Jesuset de l’hort” y Santissim Crist de la 
salut.  

• Estudio paisajístico del entorno al núcleo urbano de El Palmar con el fin 
de crear un ambiente urbano más acorde al de un parque natural. 

• Carteles informativos para la concienciación del cuidado del entorno 
junto a las acequias. 



 A.VV. Sant Marcel.lí 

        

   

� Centre de Dia per a persones majors en l’Alqueria del Torrentí “Cases del 
Baró” en el carrer Salvador Perles 1 i 5. 

� Aparcament subterrani en l'Av. Doctor Tomás Sala, al final dels carrers 
Pius IX i Salvador Perles i en el solar situat entre el carrer Sant Vicent Màrtir 
i el número 2 del carrer Enginyer José Sirera. 

� Posada en marxa de la línia núm. 37 de l'EMT pel bulevard sud. 
� Prolongació de la línia 18 de l'EMT fins al cementeri-crematori per a acostar 

als veïns de la zona al Centre d'Especialitats de Monteolivet, a les urgències 
d'atenció primària de la Font de Sant Lluís i a les facultats (campus de 
Tarongers i Politècnica). 

� Execució del projecte del Centre Cultural Rambleta. 
� Projecte i execució 2a fase del Parc de la Rambleta. 
� Recuperar l'enllumenat de la 1a Fase del parc de La Rambleta, establir 

vigilància nocturna, col·locació de fonts, bancs amb respatler i lavabos. 
� Construcció d'una “IDE” (Instal·lació Esportiva Elemental), en el solar situat 

en la intersecció dels carrers Pius IX-Salvador Perles (enfront de col·legi 
Ramiro Jover), damunt de l'aparcament públic que reivindiquem. 

� Posar rampes a cota 0 en els passos de vianants que no la tenen. 
� Expropiació dels terrenys i construcció de la prolongació de l'Av. Gaspar 

Aguilar per a connectar-la amb el corredor comarcal sud. 
� Obertura dels carrers Músics Cabanilles fins a Sant Vicent; Enginyer Josep 

Sirera fins a Sant Vicent; i Sòria fins a l'Av. Doctor Tomás Sala. 
� Confecció d'un Pla Integral d'Enllumenat del barri que contemple almenys 

els apartats següents: Unificar l'enllumenat del carrer Pius IX, que és diferent 
en un costat i un altre del carrer. Unificar l'enllumenat del carrer Enginyer 
Josep Sirera tram comprés entre el seu inici i el carrer Sant Marcel·lí, que és 
diferent en costat i en un altre del carrer. Substituir els fanals de bàcul (o de 
carretera) de la via de servei de l'avinguda del doctor Tomás Sala números 8 
a 12 (bulevard sud) en el tram comprés entre el carrer Pius IX i el carrer Sant 
Marcel·lí. Millorar l'enllumenat de la rotonda situada en el bulevard sud entre 
el carrer Carters i el carrer Sant Marcel·lí, l'enllumenat que hi ha en el pal 
central és insuficient. Millorar l'enllumenat del passeig de l'avinguda de 
doctor Tomás Sala (números parells) o bulevard sud entre el carrer Sant 
Vicent Màrtir i el carrer Sant Marcel·lí. Millorar l'enllumenat del carrer sant 
Vicent Màrtir. 

� Realitzar les zones de jardí pendents des que es va realitzar la 
urbanització del carrer Salvador Perlés. 

� Col·locar tanques de protecció en les voreres on se situen les portes 
d'accés als col·legis Salgui (C/ Músic Cabanilles) i Sara Fernández (C/ 
Reverend Josep Noguera). 

� Reasfaltament del carrer Arquebisbe Olaechea i els encreuaments. 
� Ubicació d'una OIJ (Oficina d'Informació Juvenil). 
� Major suport econòmic per part de l’Ajuntament a les Festes Populars que 

cada any, des de setembre de 1977, organitza l'Associació de Veïns, i que 
enguany celebrarà la seua XXXI edició. 



 
 
A.VV. Amics del Carme 
 

Urbanismo: 

-        Ejecución plan de actuación Muralla Árabe (negociado con los 
vecinos, ya aprobado y aparcado) 

-        Unidad de actuación 22 (PAI Gutemberg), calendario de 
actuaciones 

-        Plan de Inversiones / Coordinación administrativa en urbanismo 
(ventanilla única). Todas las unidades de actuación del centro 
histórico estas aprobadas, la mayor parte de los solares son suelo 
de titularidad pública, por lo que se solicita una plan de 
inversiones coordinado entre las diferentes administraciones. 

-        Actuaciones previstas en el plan general: Urbanización plazas 
confluencia calles San Ramón/Corona y Carda/Moro Zeit. 

-        Solución solar calle Miguelete/Subida del toledano (edificación) 

-        Reactivar la construcción del edificio calle pintor Fillol 
(construcción del IVVSA paralizada) 

-        Pavimentación Serranos/Caballeros/Quart/Bolsería 

-       Ajardinamientos (músico López Chavarri) 

Equipamientos: 

-        Construcción Centro de Salud. Actualmente en Ciutat Vella solo 
hay un ambulatorio (plaza Nápoles y Sicilia) que no cumple con 
los mínimos de un centro de salud. 

-        Instalaciones infantiles ( Plaza Carmen, Plaza Maroto, Músico L. 
Chavarri, Guillén de Castro) 

-        Cubos de basura adaptados.�

���������	 

-        Regulación (reordenación) del Tráfico, peatonalización nuevos 
tramos, limitación acceso. 

-        Aparcamientos de residentes (Tareta Residente) 



-        Estación metro Carmen + aparcamientos residentes 

Ruido: 

- Plan de medidas contra el botellón, la proliferación de locales y la 
suciedad (ZAS) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

AVV. Torrefiel 

 

1.- Expropiación de una parcela situada en Camino de Moncada/Río 
Bidasoa/Ronda Norte para zona verde: largamente demandada y con 
fuerte presión vecinal. 

2.- Expropiación de parcela de cierre del barrio con la Ronda Norte, 
entre C. Músico Espí/Conde Lumiares para dotación deportiva, 
aparcamiento y zona verde. (En la actualidad, un basurero). 

3.- Expropiación parcela de cierre del barrio con la Ronda Norte, entre C. 
Músico Espí/Conde Torrefiel/Ronda Norte para zona verde (en este 
espacio se encuentra el CP A. Machado; frecuentemente es un 
estercolero, hasta que lo limpiasn). 

4.- Expropiación de la alquería “Falcó” en Camino Moncada/Río Bidasoa 
para servicio publico de escuela infantil (0-3 años). Tiene todo el riesgo 
de arder y frecuentemente ocupada. Alquería significativa de la vivienda 
noble del Siglo XVII. 

5.- Adquisición de pequeña parcela en G. Lluch (ya redactado el 
proyecto de expropiación) que permitiría el uso desde la biblioteca en 
funcionamiento. 

6.- Ejecución zona verde en espacio publico municipal en Monte 
Carmelo/Músico Espí. 

7.- URGIR a la ejecución del plan del entorno de la Biblioteca de 
Valencia en San Miguel de los Reyes (distintas Administraciones. 
Debería ser un asunto de Federación. 

8.- Iniciar proyecto expropiación parcelas en calle Jacomart para 
servicios sociales y culturales.  

Planteamos a esta Federación el programa  “máximo” para que fuera un 
barrio con condiciones para convivir dignamente. (Cfr. Doc. Adjunto), y 
proponemos que los criterios de distribución de los presupuestos que 
defienda esta Federación tenga en cuenta la situación de los barrios 
mas marginados continuamente en el presupuesto. 

MAS DE 5000 FIRMAS DE VECINOS APOYAN ESTAS 
REIVINDICACIONES 

Educación: 

- Escuela Infantil 



- Colegio en Río Segre 
- Ampliación Antonio Machado 
- Colegio en Conde Lumiares 

Zonas Deportivas: 

- Pabellón en Río Bidasoa. 
- Instalaciones en Antonio Machado. 
- Instalaciones en IES B. Gozalbo 
- Remodelación IDE en Jacomart 

Social y Cultural: 

- Recuperación alquería Falcó 
- Universidad Popular 
- Centro Juvenil 
- Centro para Asociaciones 
- Escuela de Música 
- Sala usos múltiples 
- Centro de jubilados 
- Centro de Día para mayores 
- Recuperación de las alquerías Río Segre 

Zonas Verdes: 

- Río Bidasoa 
- Conde Lumiares 
- G. Lluch 
- Ajardinamiento Ronda Norte 
- Camino de Moncada 
- Pl. S. Jerónimo/Monte Carmelo 
- F. Cabezas7 Músico Espí 
- Mejora en Pl. M. Espí y O. Laguarda 

Plan de Aparcamientos: 

- P. Patricio Mey 
- Conde Lumiares 
- Río Bidasoa 
- Sto. Domingo Savio/Jacomart 

 

Urbanismo: 

- Ejecución Plan de San Miguel de los Reyes 
- Ejecución del PAI en Río Bidasoa 
- Apertura calle H. Machado 
- Urbanización parcela en Río Genil 
- Apertura de calles a la Ronda Norte 



- Urbanización Pl. San Jerónimo 

Transporte y Trafico: 

- Nuevo trazado del tranvía 
- Mejora de las líneas 6, 60 y 12. 

Vivienda: 

- Aumento de VPO en PAI en Río Bidasoa. 

Sanidad: 

- Descongestión del centro S. Allende 
- Traslado del centro M. Merenciano 

Saneamiento: 

- Mejora de la limpieza. Espacios para perros 
- Instalación de papeleras. 

Zonas Peatonales: 

- Estudio de peatonalización de calles. 

 

Contaminación: 

- Saturación de antenas en el barrio. 
- Revisión de las existentes. 
- Control contaminación acústica. 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
A.VV. Monteolivete 
  
- Centro de mayores en la calle Romeral (Plaza Profesor Vicente 
Alcober Coloma). 
  
- Centro Polivalente en la Escuela de Magisterio Ausias March. 
  
- Parking subterráneo y jardín en superficie en el solar entre calles 
Escultor José Capúz, Luis Oliag y Reino de Valencia (detrás del 
ambulatorio de especialidades de Monteolivete. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



A.VV. Plaza de Murcia 
 

- Construcción y puesta en funcionamiento del polideportivo 
destinado a sustituir al antiguo San Fernando en el solar, 
actualmente vacío y sin uso, que este ocupaba hasta su 
derribo hace ya cuatro años. La Asociación viene 
demandando que entre las instalaciones a construir se incluya 
una piscina, infraestructura con la que nunca ha contado el 
barrio. 

- Remodelación del parque de la plaza de Alfonso el Benignon 
necesitados, entre otras cosas, de juegos infantiles. 

- Repavimentación del parque de la plaza Dr. Berenguer Ferrer 
para evitar que la lluvia lo deje impracticable cada vez que 
cae. 

- Supresión del tendido eléctrico aéreo que supone por un lado 
un peligro para los vecinos y, por otro, perjudica la imagen del 
barrio. 

- Reinstalación de los bancos públicos retirados de las aceras 
por todo el barrio cuando se procedió al saneamiento y 
restauración de las mismas. 

- Revocado de los pilares que soportan las viseras existentes 
en la plaza de Murcia y la calle Habana. 

- Colocación de bolardos que hagan mas seguro el transito 
para peatones en la calle Escultor Salzillo. 

- Poda de árboles que lo requieran ya que esta no se produce, 
según reconoce el propio Ayuntamiento de Valencia, desde el 
año 2004. 

 
 
 
 
Nota: el próximo año 2008, el barrio celebra el 50 Aniversario, hacer especial 
hincapié en el Polideportivo. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



A.VV. Grau Port 
 
Esta asociación de vecinos pone en conocimiento de la Federación, los 
servicios que consideramos básicos para nuestro barrio y que detallamos a 
continuación: 
 
   1º - CENTRO DE SALUD 
   2º - CENTRO DE JUBILADOS 
   3º - CENTRO DE DIA 
   4º - BIBLIOTECA 
   5º - CENTRO PARA LA JUVENTUD 
   6º - CENTRO SOCIAL 
   7º - JARDIN EN LA CALLE PEZ CON TONELEROS. 
   8º - POLIDEPORTIVO 
 
Todo esto llevamos años solicitándolo, tanto en la Federación como en las 
Concejalias correspondientes sin ningún resultado. 
 
Este barrio esta totalmente abandonado por todos, solamente piensan en el 
para especular, para grandes eventos y cuando pedimos algo que realmente 
necesitamos siempre lo mismo, el Puerto y la Avenida han quedado muy bonito 
pero el Grao es algo mas, vive gente y tiene unas necesidades básicas que no 
tenemos. El Centro de Salud mas cercano esta a 20 minutos andando porque 
no hay línea de autobuses y del resto parecido. Aquí  hay terrenos y locales 
suficientes para esto y sobraría, como las naves y la harinera de la calle Juan 
Verdeguer pero es más rentable alquilarlas para beneficio de algunos. 
 
Esperamos de esta comisión tenga en cuenta nuestras necesidades a la ora de 
hacer las peticiones al Ayuntamiento, y ponga todo su empeño en ayudarnos, 
que falta nos hace. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A.VV. San Vicente Ferrer 
 
 
 

Al objeto de que podáis transmitirlo al Ayuntamiento de Valencia y puedan ser 
tenidas en cuenta en los preexpuestos del próximo año, a continuación 
señalamos 
las necesidades más urgentes del barrio "Camí Reial", barrio que se 
corresponde 
con el ámbito territorial de la Asociación de Vecinos San Vicente Ferrer.  
A. EQUIPAMIENTO COMUNITARIO EN C/ ALQUERIA DE BENIMASOT. 
Con acceco por la C/ 
Alquería de Benimasot existe un patio interior de manzana grafiado en el plan 
general como equipamiento comunitario. Recientemente se ha consolidado la 
edificación alrededor de este espacio (con la ejecución del PAI Alquería de 
Benimasot) y el suelo está ya cedido al Ayuntamiento. En dicho espacio hemos 
solicitado la construcción de un centro de juventud o de uso polivalente.  
B. MEJORA ACCESOS PEATONALES AL  PUENTE DE LA TORRE Y 
PASO INFERIOR EN JOSE SOTO 
MICO. Los accesos peatonales al puente sobre el nuevo cauce del Turia y que 
une 
nuestro barrio con La Torre son absolutamente lamentables, peligrosos e 
intransitables para cualquier persona con una mínima dificultad motora. Se 
trata 
de una vieja reivindicación que todavía sigue pendiente..  
C. REURBANIZACION DE LA AVENIDA MANUEL COLOMER MARCO. En 
estos momentos se 
encuentran en avanzado estado las obras de ampliación de la V30. Estas obras 
han 
supuesto la construcción de nuevos carriles sobre parte de un pequeño parque 
en 
Av. Manuel Colomer Marco. La urbanización de esta vía era muy deficiente, y 
el 
estado de conservación del parque lamentable. Tras las obras de ampliación 
de la 
V30 es urgente la reurbanización de esta vía, lo cual exige:  
- construcción de pantalla acústica que disminuya el impacto sonoro de la 
V30 
ampliada (ahora más cerca de las viviendas) 
- pantalla vegetal que reduzca el impacto visual de la V30 
- reposición, en el espacio que queda, de los elementos del parque. 
- reposición de aceras, asfaltado y alumbrado   
- urbanización (aceras, asfaltado y alumbrado) de la Av. Manuel Colomer 
Marco en 
el tramo frente a los Institutos de F.P. y E.M.   
D. RENOVACION DE ALUMBRADO. Llevamos varios años solicitando la 
renovación del 
alumbrado en las calles José Soto Micó, Pintor Rafael Solbes, Alcalá de 
Chivert, 



Síndico Mocholí y Alquería de Benimasot. Por parte de los servicios 
municipales 
se nos ha confirmado el estado deficiente de dicho alumbrado pero siempre se 
nos 
dice que su renovación se acometerá cuando exista disponibilidad 
presupuestaria, 
la cual sigue son llegar a nuestro barrio.  
No es ésta una relación de todas la necesidades de nuestro barrio, tan solo las 
más urgentes, pues ya conocéis la absoluta carencia de dataciones de nuestro 
barrio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A.VV. Pinedo 
 
 
 
JULIO DE 2007  
 
-          Polideportivo con campo de fútbol de césped artificial, pista de atletismo, 
pabellón cubierto de fútbol sala / baloncesto / boleibol, trinquet y piscina de 
verano.  
 
-          Línea de Tranvía que enlace Pinedo con la Ciudad de las Artes, 
Nazaret, El Saler y Castellar-Oliveral.  
 
-          Autobuses ecológicos que reemplacen los existentes en las líneas 14 y 
15 y con un máximo de 20 minutos de cadencia de paso.  
 
-          Convertir en Pública l’Alquería d’El Brosquil y su huerta como Granja 
Escuela de la Huerta donde los niños aprendan el estilo de vida propio de la 
huerta, la cultura autóctona y el mimo a la tierra y los animales en armonía con 
el parque natural.  
 
-          Recuperación de la antigua Casa Cuartel de la Guardia Civil, situada 
entre las calles del riu y travesía Pinedo al mar, como edificio público cultural 
polivalente para Pinedo (auditorio, teatro, conservatorio…)  
 
-          Creación de aceras en la zona norte de Pinedo: Barri d’Els Tres Camins 
que conecten con La Punta salvando el ferrocarril.  
 
-          Plaza de Pinedo peatonal sólo residentes.  
 
-          Solución al estrecho túnel de la rotonda del Apolo de Pinedo.  
 
-          Solución a la rotonda hecha de bloques de hormigón en el carrer de la 
mar.  
 
-          Cubrimiento de La Sequiota, junto a Les Casotes  
 
-          Medidas para el blindaje ambiental y turístico total del litoral de Pinedo: 
Ni puerto pesquero, ni prospecciones petrolíferas ni nuevos hoteles en el 
parque natural. Inversiones para mejora del cordón dunar y recuperación de 
dehesa hasta Pinedo.  
 
-          Bandas sonoras para obligar a los vehículos a circular lentamente por 
peligro de atropellos.  
 
-          Reordenación del tráfico con calles en sentido único y nuevas plazas de 
aparcamiento.  
 
-          Agilización de obras del Colegio para acortar la necesidad de 



barracones.  
 
-          Que Pinedo pueda elegir su alcalde pedáneo mediante votación en 
elecciones municipales y que la Alcaldía de Pinedo cuente con competencias y 
presupuesto propio transferido por el Ayuntamiento de Valencia. Creación de 
un consejo de participación ciudadana para participar sobre la gestión en las 
competencias transferidas.  
 
-                     Pavimentado y acondicionamiento de diversas calles y caminos  
 
-                     Ejecución de zonas verdes entre puerto y depuradora de Pinedo, 
en partida de montanyars i pechinar  
 
-                     Cuidado y limpieza de diversos solares.  
 
-                     Mantenimiento del carril bici de Pinedo invadido por maleza y/o 
arena.  
 
-                     Limpieza de acequias y colectores.  
 
-                     Medidas contra la degradación de la huerta de Pinedo y la 
especulación del suelo.  
 
-                     Especial atención a barrios de Pinedo mas abandonados como 
Tres Camins, Montanyars, La Teja i El  Pechinar. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
A.VV. Orriols 
 

- Centro de salud. 
- Aparcamientos subterráneos. 
- Apertura de la calle Agustín Lara. 
- Centro Cívico Cultural. 
- Jardines en antiguos Cartonajes Mora en la calle Arquitecto 

Rodríguez, en Senda de Orriols, en calle Santiago Rusinyol 
(antiguos Viveros Bellver), en la ermita. 

- Polideportivo. 
- No mas hormigón ni casas cerradas. 
-  Limpieza del barrio, aumentando los recursos tanto humanos 

como mecanicos, especialmente los fines de semana se 
duplica la poblacion ya que no se suelen ir fuera de Valencia. 

- Retirada de los vehiculos abandonados. 
- Recogida de basuras y enseres. 
- Fuera antenas de telefonía móvil. 
- Presencia de policía de barrio. 
- Campaña de concienciación sobre costrumbres, habitos y 

leyes valencianas. 
- Inversiones para la integracion de los nuevos vecinos. 
- Inversiones para la formacion profesional y reducir el paro 

juvenil. 
- Politicas sociales y alternativas de ocio para jovenes. 
- Politicas sociales para la igualdad de género: trabajo de 

calidad, formacion profesional y cultural, informacion de 
derechos, asistencia social. 

- Politicas de proteccion a la infancia ayuda en los estudios, 
ludotecas publicas, centros deportivos para los niños y niñas, 
control medico de la alimentacion, la salud de los niños. 

- Politicas sociales con los mayores, centro de día, actividades 
socioculturales para los ancianos, asistencia geriatrica, ayuda 
a domicilio. 

- Politica de fomento de cultura, historia y lengua del Pais 
Valencia. 

- Politicas de fomento de alquileres baratos, sobre todo para 
jovenes y familias uniparentales. 

 
 
 



 
 
A.V.V Castellar – Oliveral 
 

- Centro Cívico Multiusos. 
- Polideportivo 
- Rotonda del Oliveral, al final de la Avda. Dr. Ruiz y Comes en 

su confluencia con el Camí del Tremolar. 
- Acera del Instituto Ravatxol en la Carretera del Pí. 
- Acera en la Avda. del Doctor Ruiz y Comes. 
- El Trinquet del Instituto Ravatxol. 
- Retén de policía municipal. 
- Línea de autobuses EMT, alternativa a la actual del nº 14. 
- Marquesinas y asientos para las paradas del 14. 
- Apertura y urbanización de la calle Figuereta, desde Camino 

Ribàs, hasta calle Poetessa Leonor Escalante. 
- Jardín en la calle Figuereta, entre José Siurana y Poetessa 

Leonor. 
- Apertura de la calle José Siuarana, a la avda. Ruiz y Comes. 
- Apertura y urbanizacion de la calle Enrique Ginés. 
- Apertura y urbanizacion de la calle Ador, desde Pico Caroche 

hasta Camino Ribás. 
- Apertura y urbanización de la calle Pico Caroche, desde 

principal hasta Figuereta. 
- Acondicionamiento del Edificio y terrenos del Colegio Rosa 

Llacer, para usos públicos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
A.VV. Nou Moles 
 

- Centro de Salud, en la calle 25 de Abril. Según nos indicó la 
partida presupuestaria para la ejecucion del mismo ya se 
encontraba prevista de 2007 a 2009 si bien, hasta la fecha no 
se ha realizado ninguna obra. El cartel anunciador de la obra 
se instaló en 2006. 

- Centro Cívico Social, Plaza de Roma / Arte Mayor de la Seda / 
Salvador Ferrandis Luna. 

- Centro deportivo en las instalaciones del antiguo Polideportivo 
Marcol, con ampliacion en solar contiguo. Calle Luis Lamarca / 
Castillo de Benisanó / Plaza de Roma. 

- Aparcamiento subterraneo en la calle Hermanos Rivas con 
ajardinamiento de superficie. 

- Centro de Día, del que carecemos en la zona. 
- Ejecucion de los PAI en la calle Brasil y calle Emigrant 

Valencià. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
A.VV Benicalap – Entre Caminos 
 

- Eliminar los tapones de calle Pintor Matarana / Garbí y calle 
Barig Obispo Puchol Montís. 

- Repavimentación de las calles: Nicasio Benlloch, Azucena y 
Pintor Matarana. 

- Adecuar los solares situados en los PAI Norte y Sur de 
Benicalap, para aparcamiento de coches mientras no se lleve 
a cabo ninguan actuación en ellos. 

- Colocacion de bolardos en las zonas peatonales que impidan 
el acceso a los coches tanto para circular como para aparcar. 

- Plan integral de alumbrado en Benicalap. 
- Pintar los pasos de peatones en el barrio. 
- Complentar la construcción de rampas en las aceras. 
- Arreglo del pequeño jardín de la calle Buen Retiro / Florista, 

construcción del jardín situado en la calle Juan XXIII próximo 
a calle Dr. Marco Merenciano. 

- Ampliación del Parque de Benicalap. 
- Protección de las Alquerías de la Torre y del Moro. 
- Reposición de los juegos para niños en el jardín del PAI Sur. 
- Construccion del Centro de Mayores en el PAI Sur, así como, 

el retén de policía  y todos los demás servicios grafiados en el 
mismo. 

- Construcción de una piscina cubierta para Benicalap. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
A.VV. Virgen del Carmen Beteró 
 

- Actuación en los bajos de la calle Manuela Estelles, aprobada 
dentro del PEPRI. Dicha actuación consiste en expropiar y 
derribar los bajos de dicha calle comprendidos entre la Avda. 
Blasco Ibañez y la calle Beniopa, para hacer viviendas de 
proteccion oficial y zonas verdes. Actualmente, dichos bajos 
están en ruinas sin embargo han sido ocupados ilegalmente 
por familias marginales, desde nuestra asociación venimos 
trabajando y luchando para que la primera parte de la 
actuación sea llevada a cabo urgentemente por el 
Ayuntamiento para evitar desgracias. 

- Limpieza del solar existente entre la calle Yañez de Almedina 
y la Avda. de los Naranjos, así como, obligar a los propietarios 
de los solares (en caso que no sea del Ayuntamiento) 
existentes en el barrio Beteró a limpiarlos y vallarlos. 

- Expropiación del solar huerto existente en la calle Jose Mª de 
Haro, para finalizar la urbanización de dicha calle. 

- Falta de policía de barrio. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A.VV. Malvarrosa 
 

- Guarderia Infantil. 
- Centro de Día. 
- Residencia para la tercera edad. 
- Biblioteca Pública. 
- Terminación de las Plazas: 
- Plaza Músico Moreno Gans. 
- Plaza Músico Francisco Eximis. 
- Plaza Avda. Malvarrosa, Isla Hierro, Río Jiloca. 
- Plaza entre: San Rafael, Vicente la Roda y Antonio Pons. 
- Construcción del Colegio Público Malvarrosa, por el estado de 

deterioro en que se encuentra. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
A.VV. San Isidro 
 

- Polideportivo Municipal “Racó de Boix”. Se trasladarán sus 
instalaciones al futuro parque urbano, entre la calle Campos 
Crespo y la valla del Cementerio: 

- Que se trasladen al nuevo emplazamiento todas las 
instalaciones deportivas del actual Polideportivo: Campo de 
Fútbol, Canchas de Futbito, Básquet y Tenis, Frontones y 
Rocódromo. 

- Que se incluya en el nuevo Polideportivo una Piscina de 
Verano que preste servicio tanto a los vecinos de San Isidro 
como Zafranar, Patraix, Senabre y San Marcelino, por 
encontrarse la del Parque Oeste, distante a estos barrios. 

- Complejo Deportivo: Grafiado en el PRR9 de Patraix, entre 
las calles Doctor Rafael Bartual, Arquitecto Segura de Lago y 
Mariano de Cavia:  

- Que este Complejo Deportivo sea de las mismas 
características y servicios a los existentes como: Patraix, 
Rambleta, Marxalenes, Pexina o Abastos. 

- Que incluya una Piscina cubierta así como, salas para 
deportes de gimnasio y relajación. 

- Que junto al edificio, se construyan unas instalaciones 
deportivas elementales (IDE) que sustituyan a la existente en 
el Jardín de San Isidro. 

- Zonas Verdes y jardines 
- Parque Urbano del PAI de Patraix: Ubicado entre la calle 

Campos Crespo, la valla del Cementerio y la avda. Tres 
Cruces, con una extensión de 41.000 m2, se integrará en la 
Red Primaria de Jardines de Valencia:  

- Que se incorpore la zona deportiva resultante del traslado del 
Polideportivo “Racó de Boix” y la Piscina de verano propuesta, 
en un límite del 25% de la extensión total del parque. 

- Que en el diseño de parque se incluya una gran fuente 
ornamental que sustituya al río proyectado. 

- Que se mantengan la zona de juegos infantiles, la zona de 
juegos saludables para mayores, una pérgola y el escenario. 

- Que se sustituya el nombre propuesto del promotor, “Jardín 
de la Vida”, que resulta irónico al encontrarse junto al 
Cementerio General, por otro más acorde con la toponimia 
geográfica de la zona, como, “Jardín Séquia de Favara”, pues 
discurre soterrada bajo el mismo. 



- Jardín de “Nicolau Primitiu”: Grafiado en el PGOU, en la 
manzana de las calles Mariano de Cavia, Arquitecto Segura 
de Lago, Campos Crespo, abierto al vial de la prolongacion de 
la calle Nicolau Primitiu: 

- Que se construya en subterraneo bajo la parcela del jardín un 
aparcamiento público. 

- Que se inicie la construcción del jardín lo antes posible. 
- Jardín Etnográfico de la calle Pau: 
- Existe una bolsa de huerta que no ha sido transformada 

todavía, entre la calle Dels Gremis y la calle Pau, que incluye 
un interesante conjunto arbóreo, combinado con elementos de 
la cultrua rural valenciana: Palmeras y pinos de gran porte y 
antigüedad, árboles y arbustos frutales, dos cebolleras, fuente 
y pozo y cajeros de acequia: 

- Que se aplique a este conjunto arbóreo la Ley del Patrimonio 
arbóreo Monumental, de la Generalitat valenciana, a la 
categoría de Conjunto Singular. 

- Que se cree un nuevo jardín entre la calle Dels Gremis y la 
calle Pau que integre la masa arbórea preexistente de la 
huerta y los elementos de nuestra cultrual rural, a  modo de 
jardín etnográfico que sea reflejo de la antigua huerta del 
barrio de San Isidro. 

- Culturales y Educativas: 
- Instituto de Educación Secundaria “Nou Patraix”: 
- Grafiado en el PRR9 de Patraix, entre las calles Campaners, 

Bolivia, Borrasca y Canónigo Tárrega. Este instituto dará 
cobertura en Educación Secundaria a los barrios de Zafranar, 
Tres Forques y San Isidro: Que se construya en el más breve 
tiempo posible el citado centro. 

- Reposición Colegio Püblico “Nicolau Primitiu”: Colegio 
inaugurado en 1977, ha quedado totalmente desfasado, 
carente de los mas mínimos servicios de la docencia actual, 
que no se adecuan a las vigentes leyes educativas: Que se 
realice la reposición y renovación del citado colegio en los 
términos de su programa Crea Escola, en la mayor brevedad 
posible. 

- Centro Cultural “Alquería dels Frares”: La Alquería de los 
Frailes se ubica entre las calles Profesor Ángel Lacalle y 
Doctor Rafael Bartual. Se trata de un monumental edificio 
propuesto por el CVC como Bien de Interés Cultural. Datado 
de los siglos XIV a XVII, ha sido reciente protegido e incluido 
en el Catálogo de Bienes y Espacios Protegidos del PGOU de 
Valencia: 



- Que sea declarada la Alquería de los Frailes como Bien de 
Interés Cultural o, en su caso, Bien de Relevancia Local, a 
tenor de sus valores históricos, culturales, paisajísticos, 
etnográficos y de memoria colectiva del barrio de San Isidro. 

- Que el citado inmueble se destine para uso dotacional cultural 
en el PGOU de Valencia. 

- Que sea rehabilitado y restaurado por una escuela-taller, por 
ejemplo, para albergar el Centro Cultural del barrio de San 
Isidro, de la misma forma que la Alquería de Barrinto, en el 
Parque de Marxalenes. 

- Que se instale en el mismo una biblioteca pública, salas de 
lectura, salón de actos, sala de exposiciones, como también 
sea la nueva ubicación para la Universidad Popular de San 
Isidro, actualmente en unos bajos alquilados por el 
Ayuntamiento, en la calle José Andreu Alabarta, nº 27. 

- Que se mantenga la denominación histórica, desde tiempos 
renacentistas, de Alquería de los Frailes o “dels Frares”. 

- Urbanísticas: 
- Plaza Mayor de San Isidro: Con la protección y 

mantenimiento del conjunto de casas del antiguo San Isidro, 
de la calle Pau, junto al actual jardín del barrio, en la calle 
José Andreu Alabarta y la parcela contigua en la que habrá de 
construir una nueva iglesia el Arzobispado de Valencia, la 
prolongación de la calle Doctor Rafael Bartual, queda como un 
fondo de saco: 

- Que la prolongación de la calle Doctor Rafael Bartual, desde 
su cruce con la calle José Andreu Alabarta hasta la trasera de 
las casas de huerta de la calle Pau, se convierta en un 
espacio peatonal libre y público, que integre el actual Jardín 
de San Isidro con la futura nueva iglesia, a modo de “plaza 
mayor del barrio”. 

- Que se instale a la entrada a la plaza una fuente ornamental 
que la Delegación de Alumbrado y Fuentes Ornamentales ha 
previsto para el barrio. 

- Que al final de la plaza, junto a la trasera de las mencionadas 
casas, se instale un escenario permanente para las 
actividades y festejos que tienen lugar en el barrio a lo largo 
del año. 

- Aparcamiento Estación de Metro: Proyectado un 
aparcamiento en superficie, libre y público, entre las vías del 
metro de la calle Campos Crespo, el talud de Cercanías de 
RENFE y la valla del Cementerio, para servicio principal de la 



estación de metro, como aparcamiento de disuasión y para 
servicio de los vecinos de la calle Campos Crespo: 

- Que este aparcamiento no supere las 400 plazas. 
- Que se busquen las medidas y elementos necesarios para 

una conexión fácil, segura y rápida, entre el aparcamiento y la 
calle Campos Crespo, salvando la línea de vías del metro en 
superficie. 

- Apertura calle Dels Gremis y Paso Inferior en el talud: Con 
el proyecto del Ministerio de Fomento de retranquear la actual 
Estación de cercanías “Vara de Quart”, situada sobre el talud 
de la calle Dels Gremis, desplazándola hasta el cruce con la 
línea del metro: 

- Que con motivo de este traslado se desmantele la actual 
estación “Vara de Quart”, incluyéndose la eliminación de la 
rampa de acceso, que crea una joroba en la línea del talud 
que estrangula la ampliación de la calle Dels Gremis. 

- Que se abra la calle Dels Gremis desde la calle Mariano de 
Cavia hasta la calle Camino Nuevo de Picaña, con todas las 
condiciones de seguridad vial, anchura y ornato público, 
similares al resto del tramado viario del barrio. 

- Que se cree un paso inferior en el talud de vías que conecte la 
zona sur del barrio con la calle San Isidro, donde se ubican la 
antigua iglesia, los jardines, el Pabellón Deportivo Cubierto y 
el acceso al Tanatorio Municipal. 

- Que este paso inferior sea tanto para tráfico rodado de 
vehículos, transeúntes y se incluya a su vez un carril bici. La 
apertura debe realizarse conectando la calle San Isidro, a la 
altura de la entrada de las cocheras de la EMT y la calle Dels 
Gremis. 

- Calidad de vida urbana: 
- Aceras y Vía Pública 
- Una parte importante de las aceras del barrio han sido 

adaptadas a las ordenanzas del PGOU en esta materia: 
Ensanchamiento, arbolado y accesibilidad. Así mismo, el 
pavimento de un número importante de los viales presenta un 
lamentable estado, ocasionando en algunos puntos baches 
pequeños badenes: 

- Que se termine de adaptar las aceras al barrio: En cuanto a 
ensanchamiento y accesibilidad fundamentalmente. 

- Que se reasfalte el pavimento de las calles del barrio. 
- Alumbrado Público: 
- En el año 2000 se renovó parte del alumbrado del barrio y en 

algunos tramos de esta actuación se utilizarón báculos de 



carretera para iluminar las calles y ofrecer más puntos de luz. 
Desde entonces queda pendiente una última fase, que habrá 
de renovar el alumbrado y sustituir los báculos por farolas de 
tipo residencial: 

- Que se renueve el alumbrado del barrio, especialmente las 
calles que quedaron pendientes en la anterior renovación: 
Profesor Ángel Lacalle, Arquitecto Segura de Lago, Nicolau 
Primitiu Gómez Serrano y Enric Taulet. 

- Que se renueven las luminarias de báculos por otras de forja 
acordes a una zona residencial y no a una carretera. 

- Que en la calle San Isidro, calle Pau y la Alquería de los 
Frailes, se instalen luminarias acordes a la tipología histórica 
de los edificios. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
A.VV. Y Amics de la Malva 
 

- Un aumento del equipamiento cultural y social del barrio: 
biblioteca pública, locales públicos y gratuitos para las 
asociaciones de la Malva. Actualmente nuestro barrio no 
cuenta con equipamientos de este tipo. 

- El nuevo Centro de salud ya: nuestra salud merece salir de los 
barracones. Desde hace 3 años el Centro de Salud Malva-
Rosa atiende la salud de nuetros vecinos desde barracones, a 
pesar de haberse anunciado la inauguración de los nuevos 
locales para enero de 2007.  

- Unas plazas dignas: jardines y parques en vez de solares y 
descampados insalubres. Sin signo cotidiano evidente del 
abandono del barrio. 

- La defensa de la playa de la Malva-rosa: Ni una ampliacion 
del puerto que agrede anuestra playa ni nuevo acceso Norte 
con túnel bajo el barrio. El estudio de impacto ambiental de la 
construccion de la nueva darsena del Puerto de Valencia ya 
avisaba de los peligros para nuestra playa. 

- Mayor atención a la enseñanza pública: mejor mantenimiento 
de colegios, equipamientos deportivo... y defensa de las 
escuelas infantiles del barrio. Para el curso escolar 2007/08 
los ciudadanos de la Malva-rosa no contaremos con escuelas 
infantiles ni guarderías públicas o con cheque escolar. 

- Soluciones integrales al problema de la droga. Que no pasen 
por un modelo represivo de tratar este problema, sino por 
dotar de recursos a los barrios y atender a los toxicómanos 
con dignidad. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
A.VV. Veïns i Veïnes de Natzaret 
 

- Escuela pública infantil de 0 a 3 años, en la calle Francisco 
Falcons, nº 22 y 24. 

-  Residencia 3ª edad en el antiguo cuartel de la guardia civil, 
en la calle Castell de Pop. 

- Plan de inversiones de todas las administraciones que 
favorezcan a los barrios con menor nivel de renta de la ciudad 
erradicando las bolsas de pobreza. 

- Mejora del servicio de limpieza de la vía pública, parques y 
jardines y sustitución de los contenedores de recogida de 
basura antiguos por los nuevos. 

- Eliminar barreras arquitectónicas en aceras y puente de 
Astilleros. 

- Construcción de las 60 viviendas de VPO y las zonas verdes 
en la calle Macarena. 

- Construccion del centro cultural y el auditorio de MARAZUL. 
- Apertura de tapones urbanísticos (calles Estivella, Santa Pola, 

Francisco Falcons y prolongación calle Ignacio Zuloaga hasta 
Camino de la Punta al Mar) y ejecución de la última fase de 
reurbanización del ámbito del M6c de Nazaret. 

- Eliminar vertidos al viejo cauce para evitar mortandades de 
peces. Por un río limpio, verde, navegable y sin riesgo de 
inundaciones para el barrio. 

- Construccion de un embarcadero en el río para deportes de 
remo vinculado al Polideportivo de Nazaret. 

- Zona verde de transición entre el puerto y el barrio: mejora de 
la plza y paseo del Levante UD y jardín en calle Castell de 
Pop (antiguo parking camiones de Moyresa). 

- Circuito urbano de Fórmula 1: pantallas antirruido, asfalto 
fonoabsorbente y prohibir las carreras nocturnas. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 
  
      

 
 

 
 
 
 
A.VV. Devesa – Font Sant Lluis 
 

- Remodelación del único Parque del barrio situado entre las 
calles Escultor Pastor y Mosen Palanca, tanto de la zona de 
juegos (insuficientes para la cantidad de niños que los 
utilizan), situada en el interior del Parque, como del pavimento 
que existe en la misma, actualmente es tierra seca y dura. 
También es necesario una remodelación del mobiliario de la 
zona de recreo, muchos bancos han sido arrancados en actos 
bandálicos. 

- Alumbrado público, es insuficiente la potencia de luz existente 
en el barrio. Por no comentar, la falta de farolas en las calles. 
Este tema lo estamos reclamando desde hace varios años, ni 
tan siquiera hemos conseguido que se realice un estudio 
comparativo de la potencia. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A.VV. EL Palleter 
 
- La construcción de solares públicos así como, los privados. 
- Escuelas públicas infantiles. 
- Centro de Salud. Centro de Especialidades. 
- Club de jubilados. 
- Retén de policía local (en los bajos ubicados en la calle 

Recadero con Guillem Sorolla y la calle Maldonado, que 
pertenece a la nueva construcción de la empresa Municipal de 
AUMSA). 

- Zonas verdes. 
- Construcción de plazas de garaje público y, mientras su 

construcción la ordenación del tráfico, así como tarjetas de 
residentes, ya que este barrio se ha convertido en un albergue 
de vehículos que no pertenecen a los residentes de la zona. 

- Rehabilitación del Teatro Princesa como centro cultural y 
social para el barrio. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
A.VV. Gent de Ruzafa 
 

- Solucionar las molestias que sufren los vecinos a 
consecuencia de las actividades de negocio de la zona: 
“comercio” con drogas, contaminación acústica, problemas de 
higiene, acumulación de residuos, riesgo de incendio. En este 
punto se recuerda la solicitud planteada por esta 
Asociación para que se estudie la modificación de la 
normativa que afecta a la concesión de licencia de 
actividad de negocio (metros/tipo de actividad), con el fin 
de que los barrios no se vean convertidos en polígonos 
industriales o zonas de ocio, ya que no están concebidos 
para ese fin. 

- Dotaciones para asistencia domiciliaria y tele-asistencia para 
los mayores. 

- Presencia policial continuada mientras exista en el barrio el 
“comercio” de drogas. 

- Asegurar la accesibilidad en el transporte y equipamientos 
públicos, 

- Mejorar la calidad y frecuencia del transporte público 
fomentando la flota de vehículos ecológicos y negociando con 
los vecinos las rutas, las paradas y las frecuencias. 

- Reducir los problemas de tráfico. Aparcamientos.  
- Potenciar el uso de la bicicleta como transporte habitual. 

Contaminación acústica. Creación de un carril bici que 
conecte con todas las grandes zonas verdes y puntos 
neurálgicos. 

- Aplicar sistemas para el ahorro del consumo eléctrico. 
- Contenedores para otros residuos, pilas, móviles, etc. 
- Adecuar otras zonas en el Barrio para perros. 
- Control sobre los problemas que la actuación de algunas 

comisiones falleras de la zona vienen creando año tras año. 
 



A.VV. Cabanyal – Canyamelar 
 
Equipamientos previstos en el PEPRI Cabanyal-Canyamelar: 
 

- Equipamiento Socio-cultural: 
 
- En antiguo Cine MERP. 
- En calle Mariano Cuber / Plaza Calabuig. 
- En extremo sur del nuevo Bulevar San Pedro. 
- En “Casa dels Bous”. 
 
- Equipamiento Deportivo-Recreativo: 

 
- En la calle Vicente Brull. 
 
- Zonas verdes, espacios libres e itinerarios peatonales: 

 
- Reurbanización y peatonalización de la Plaza de Calabuig. 

 
- Actuaciones de cirugía urbana destinadas al reajuste de 

alineaciones: 
 

- En calle Mariano Cuber. 
 

- Aparcamientos para residentes: 
 

- En la plaza Calabuig. 
- En el Mercado Cabanyal, calle Marti Grajales. 
 
Equipamientos no previsto en el PEPRI Cabanyal – 
Canyamelar: 
 
- Equipamiento Socio-Cultural: 
- En edificio calle Luis Despuig, nº 2 (la casa de la Palmera): Es 

propiedad de AUMSA y esta prevista su demolición para la 
apertura del Bulevar San Pedro. Es un edificio protegido por el 
PGOU, con interés arquitectónico y con conservación 
aceptable según el PEPRI. Su mantenimiento resulta 
compatible con la apertura del Bulevar, ya que se sitúa justo 
en su límite Sur y sería un digno final, en el que se podría 
situar un equipamiento para mayores. Podría ser un Centro de 
Día, se ha comentado el tema con Gerencia de Cabanyal-
2010 y lo ven interesante. 



 
A.VV. Russafa – Gran Vía 
 
 
EDUCACION 
 

- Agilizar los trámites para poner a disposición de la Consellería 
de Educación las naves de la calle Puerto Rico. 

�

�

ARBOLADO . Estudio e intervención en todo el barrio para paliar la 
inexistencia de zonas verdes, iniciándose en los puntos de mayor 
necesidad como son: 

- Calle Consulat del Mar: Arbolado de hoja profunda y robusta 
como el Laurel de Indias (ficus microcarpa). 

- Calle Maestro Aguilar (impares): arbolado copa baja 
(Aligostre, naranjo) 

- Calle Maestro Aguilar (pares): Completar final a los Centelles 
con moreras junto a dos monumentales. 

- Chaflán Pintor Salvador Abril (impares) con Pedro III el 
Grande. 

- Los Centelles (impares) esquina con Cabo Jubi. 
- Matías Perelló (pares) hasta Pintor Salvador Abril y 

chaflanes. 
- Pintor Salvador Abril, de Matías Perelló hasta Peris y Valero 

con arbolado de copa baja. 
- Completar arbolado en calle Francisco Sempere (impares) 

hasta Al Russafí. 
-  Calle Francisco Sempere, (pares) en acera Mercadona: 

Aligustre. 
- Arbolado de palmeras en : Russafa (pares), en esquina con 

calle Denia, Palmera de California (Whasingtonia silifera). 
Plaza Dr. Landete esquina con General Prim, Palmera de 
California. 

- Plantar las especies adyacentes en los tres alcorques faltos 
de arbolado en: esquina calles Francisco Sempere, Vivons 
y Reina Doña María. 

 
MOBILIARIO URBANO 
 

- Parque infantil en la Plaza del Doctor Landete. 



- Urbanización, arbolado y mobiliario urbano en la ampliación 
de la Plaza del Doctor Landete en la parte adyacente al 
mercado de Russafa, actualmente zona peatonal. 

- Poner bancos en: Matías Perelló, Los Centelles, esquina 
Pintor Salvador Abril-Pedro III el Grande, calle Maestro Aguilar 
(impares). 

VIA PÚBLICA 
 

- Asfaltado general de calles con materiales fonoabsorbentes. 
- Arreglo de aceras. 
- Readoquinamiento y fijación de piezas sueltas en Padre 

Perera- Iglesia de San Valero. 
�

SERVICIOS SOCIALES 
 

- Crear una extensión del Centro Municipal de Servicios 
Sociales de Velluters, con funciones de información y 
asesoramiento, en el  CMAPM de la calle Cuba. 

- Centro de Día. 
 
CULTURA 
 

- Creación de un Centro de dinamización cultural en la junta de 
Distrito . 

- Adecuación de los bajos y el Claustro del Monasterio de los 
Angeles (cedidos para uso del barrio) para usos sociales y/o 
culturales. 

 
EXPROPIACIONES PARA EQUIPAMIENTOS SOCIALES 
 

- La totalidad de la calle Chella, con edificios en ruina. 
- Interior de manzana Cádiz, Denia, Sueca y Germanías. 
- Interior manzana Fco. Sempere, Reina Doña Maria, Maestro 

Aguilar y Al Russafi, grafiado como zona verde en el actual 
PGOU. 

 
�������

 
- Remodelación del Parque Manuel Granero. 
- Aparcamientos para residentes.�

�

�

�

�



�

�

A.VV. Patraix 
 
 

A continuación detallaremos las reivindicaciones pendientes 
en el barrio de Patraix, algunas de ellas históricas por el 
tiempo que llevan sin resolverse. 

 
REIVINDICACIONES PENDIENTES 
 

 
Casco Histórico de Patraix 
 

En relación al Centro Histórico de Patraix; como es sabido de 
todos, en el año 1993, se aprobó por parte del Consistorio un Plan 
de Etapas para restaurar y rehabilitar el Centro Histórico de Patraix, 
estas fases debían haberse concluido en el año 2001, estando ya 
en el 2007 y sólo habiéndose ejecutado una de ellas . 
 
Barrio de Pontons 
 

Histórico barrio, situado en la confluencia de la calle Chiva y 
de la Avda. de Tres Forqués, que albergaba la antigua Alquería del 
Canónigo Pontons. A día de hoy, ya se están finalizando las obras 
del aparcamiento, que tendrá tres plantas de profundidad y 
aproximadamente unas 688 plazas de aparcamiento. La entrada al 
mismo, se realizará por la calle de Tres Forques, y tendrá salida por 
esta misma vía y también por la calle de Chiva ( que ha provocado 
las protestas de los vecin@s por el estrechamiento de dicha calle. 
Encima del mismo se construirá un jardín urbano sin contemplar las 
peticiones de mejora que les hicimos en su momento). 
  
 Se ha solicitado que en cuanto acaben las obras del 
aparcamiento, se urbanice la calle Mariano Ribera 
 
 
Centro Polivalente. 
 

Poco suelo público nos queda en Patraix y nosotros 
solicitamos al Ayuntamiento que destine el existente entre las calles 



Salabert e Impresor Monfort, (antigua FASA) y serigrafiado como 
S.P., a un Centro Polivalente,  

A la vez y dado el terreno que ocupa dicho solar, podría 
realizarse una IDE (Instalación deportiva elemental), de la cual 
carecemos en nuestro  barrio. Así como, la construcción de un 
parking subterráneo, aliviando así  en parte la escasez de plazas de 
aparcamiento de la zona para los vecin@s o para los trabajadores y 
departamentos que albergue ese centro. 
    La zona colindante con lo que será el Centro 
Cívico y Social, un jardín C/ Salabert e Impresor Monfort  
 
FRAY MATEU  
 
  Resolución de este PAI,  
      
Tapones Urbanísticos: 
 
Desaparición de los siguientes: 

 
- Calle Salabert, sujeto a un PAI. Es necesario que sé de 

prioridad por parte del Ayuntamiento para reordenar el tráfico. 
- C/Franco Tormo. 
- Calle Mariano Ribera,. 
- Calle Pablo Meléndez,  
- Calle Luis Campos,  

 
 
Padre Jofré: 
 

Desde la Asociación hemos pedido a la Diputación de 
Valencia, que ceda los terrenos que allí posee al Ayuntamiento de 
Valencia, para que éste ejecute a la mayor brevedad posible los 
jardines que allí se tienen proyectados y que supondrá un 
saneamiento de grandes dimensiones a la parte del barrio que une 
Patraix con Gaspar Aguilar. 

 De igual manera, hemos solicitado al Ayuntamiento que 
ejecute ya la parte de jardín que es una porción paralela a la calle 
médico Pérez Fuster.  
 Asimismo y a nivel sanitario sería apropiado la mejora y 
aumento de las dotaciones del Centro de Salud Padre Jofré, 
 En relación con esta zona, hemos solicitado a la Diputación de 
Valencia, que ceda para uso público el artístico y muy valioso 
claustro de la Iglesia de Santa María de Jesús;  



PRR9:  
 

Plan parcial de Patraix 
 

Hemos propuesto que  el aprovechamiento urbanistico del 
Ayunt. Unos 7 millones de euros , sean para la mejora de los barrios 
consolidados. 

 
Zonas Verdes: 
 
 

- PRR9 
- Futuro Centro Cívico y Social ubicado entre las calles del 

Impresor Monfort y la calle  Salabert 
- Nueva Plaza Calle Venerable Agnesio 
- Fray Matéu. 
- Solares de Franco Tormo y Médico Pérez Fuster. 
Asimismo necesitarían una reforma urgente algunas zonas 
existentes como son: 
- Calle Pinet con Convento de Jesús. 
- Jardín en la calle Cuenca (al lado del cuartel) 
- Enrique Granados esquina con Impresor Monfort. 
 
Y sobretodo la finalización del Jardín de la calle Escultor Ricart 
Boix. 

 
 
 
Nueva Plaza: 
 

Ubicada entre las calles Venerable Agnesio y Juan Bautista 
Corachan,  

 
 

   Iglesias del Sagrado Corazón de Jesús y Santa María de 
Jesús 
 
 Continuamos solicitando la declaración de bien de relevancia local, 
por ser edificios de importancia histórica para Patraix por sus 
características culturales y arquitectónicas.  

 
Retirada de las antenas ilegales que hay en nuestro distrito 

sobre todo aquellas próximas a colegios como son las de López 



Rosat, Rodríguez Fornos, incluyendo además la situada en la calle 
Lorca.   

Dotación de un alumbrado público adecuado en el Casco 
Histórico, Plaza de Enrique Granados, y por las calles de Manuel 
Simó, Plaza de La Safor ,  Barón de Patraix, Churat y Saurí, Turís, 
Marqués de Elche, Tres Forques, Archiduque Carlos, Fontanares, 
Humanista Mariner, Pintor Pascual Capuz, Azagador de las monjas, 
Teresa Jordán, Pío XI, Jacinto Labaila, etc... 

 
Alcantarillado y colectores:  Imbornales y alcantarillado: 

Necesidad de conectar todos los desagües a los colectores, no a la 
Acequia Favara. Faltaría por desarrollar un plan integral de 
saneamiento. Somos el único barrio de Valencia, que todavía no 
tiene colector. 

 
Instalaciones educativas:  Faltan en el barrio, plazas 

educativas, sobre todo en materia de educación secundaria, son 
muchos niños y niñas del barrio los que tienen que irse a cursar sus 
estudios a otros barrios e incluso a otras localidades del área 
metropolitana, por la falta de plazas educativas en el barrio, de igual 
manera� � en materia de guarderías y escoletas así como los 
problemas del instituto Vta. Ferrer. 

 
Cuartel de la calle de Calamocha:  Que el cuartel de la 

Guardia Civil quede como equipamiento Pavimentación 
fonoabsorbente 

calles de Archiduque Carlos, Tres Forques, Pérez Galdós, 
Fontanares,  Humanista Mariner y Nicolás Factor.��

�

Colaboración del Ayto. en las fiestas: Solicitamos una 
mayor colaboración por parte del Ayuntamiento en los actos que se 
programen, como son las Fiestas Populares de los barrios. 

 
Limpieza de excrementos:  Solicitamos de forma continua al 

Ayuntamiento una mayor limpieza de excrementos de perros, de 
igual manera la instalación de pipicanes por diversas calles del 
barrio, así como aplicación de las  ordenanzas con quienes no las 
cumplan en este sentido. 

 
Clínica Virgen del Consuelo:  Con respecto a la Clínica 

Virgen del  Consuelo, que se ejecute el traslado de la misma los 
más prontamente posible, como así se ha comprometido el grupo 



gobernante en el consistorio, con la Comisión de afectados y 
vecinos de dicha instalación.  

 
Solares del barrio:  Limpieza y adecentamiento de los 

múltiples solares que tenemos en el barrio como los que abundan 
en el centro histórico. 

 
Casitas de la Virgen:    Desde la Asociación, y con la 

colaboración de varios vecinos de esa zona, estamos�solicitando al 
Ayuntamiento y a la Generalidad, la rehabilitación y mejora de las 
viviendas recayentes a las calles de Pío XI, Manuel Simó, Pablo 
Meléndez y Jacinto Labaila.  

 
Semáforos y pasos para peatones:  en Pío XI, Chiva, 

Francisco de llano, Humanista Mariner y Nicolás Factor, etc... de 
igual manera pedimos que todos los pasos de peatones, tanto los 
nuevos como los ya existentes, tengan un rebaje de cota cero, para  
facilitar el tránsito de personas que se transportan en sillas de 
ruedas, carritos de bebes y carritos de la compra. 

. 
Subestación eléctrica:  Pedimos el traslado de la misma 

fuera de la ciudad, una posible buena ubicación sería entre el 
cementerio y la V30, lejos de los barrios ya consolidados. 

 
Carril bici:  En nuestro barrio apenas se ha construido carril 

bici. 
�

 


